

Municipales : le maire Patrice Dunand portera le projet de la liste "Gex Avenir 2020"

Après les premiers vœux gessiens, le maire Patrice Dunand n'aura attendu qu'une petite semaine pour déclarer les intentions de "Gex Avenir 2020" dont il porte le projet en tant que tête de liste.

Le maire, Patrice Dunand, entouré de ses conseillers municipaux partants ou se retirant, a présenté les projets de la municipalité future lundi dans une salle gexoise. « Environnement, cadre de vie et patrimoine », résumant les actions de la liste "Gex Avenir 2020" projetées pour le cadre de la vie gexoise dans les six prochaines années.

L'édilie dans un premier temps a résumé les projets menés et réalisés durant les six années de mandat. « Les engagements, pris en 2014, ont été tenus, déclare Patrice Dunand. Et nous sommes allés bien au-delà dans l'aménagement et la rénovation des voiries, des bâtiments, y adjoignant une politique foncière d'achats de terrains, qui vont permettre à la commune de poursuivre son développement des services nécessaires à la population ».

Les fils rouges des futures réalisations

Par exemple, les 14 bâtiments communaux ont été remis aux normes pour les per-

sonnes en situation de handicap, à l'exception de la MJC, dont la mise aux normes sera réalisée prochainement.

Deux grands projets marqueront ce mandat, un futur lycée et le projet cœur de ville. « La politique patrimoniale a permis d'être en mesure de proposer des terrains à la Région Auvergne Rhône-Alpes pour la construction du futur lycée public, au bénéfice des jeunes de Gex et de son bassin de vie. 1 800 élèves sont attendus, ce qui représente plus de 200 emplois d'enseignants et de techniciens à l'avenir et redynamiseront les activités de la ville ». Il est à noter qu'il sera situé à côté de la piscine et des salles de sport déjà existantes, ce qui représente une économie pour les finances de la commune. Un projet de cuisine centralisée gexoise est à l'étude.

Après huit ans de concertation, « Le projet cœur de ville a été remis sur le tapis, poursuit Patrice Dunand, il est aujourd'hui prêt à entrer dans une phase opérationnelle, alors que les permis d'urbanisme ont été déposés en décembre et sont désormais en cours d'instruction ».

Le troisième projet concerne le volet médical, une demande récurrente des habitants. Après l'ouverture de



Patrice Dunand, maire sortant de Gex, est la tête de liste "Gex Avenir 2020". Il a annoncé sa candidature pour les prochaines élections municipales. Il sera entouré de 33 conseillers avec la parité. Photo DR

rationnelle aujourd'hui, un projet mené par l'agglomération nouvelle maison de santé verra le jour prochainement et occupera 750 m² dans le bâtiment "Orange". Trois à cinq médecins généralistes s'y installeront ainsi qu'un pôle infirmier et de kinésithérapie.

33 conseillers avec la parité

Dans les divers projets, des voies cyclables ont été réalisées et se poursuivront, 40 % de l'éclairage public a été refait et le bus à haut niveau de service (BHNS) sera aussi opérationnel prochainement et permettra aux frontaliers

de se rendre à Genève.

La municipalité complètera 33 conseillers avec la parité, avec une possibilité de deux suppléants. « Aujourd'hui 17 personnes sur les 26 renouvelent leur mandat, ce qui représente un renouvellement d'un peu plus de la moitié des conseillers, précisait l'édilie ».

En concluant, Patrice Dunand a ajouté qu'un site de campagne sera ouvert. Il donnera la possibilité à la population de poser les questions qu'il souhaite. Enfin deux rendez-vous publics seront proposés.

REPÈRES

Les oppositions

Guy Juillard (de Solidarités pour l'Avenir de Gex), a investi LREM officiellement depuis décembre 2019. Il se représente dans une liste de l'opposition, mais cette dernière n'est pas officiellement déclarée.

Il en est de même pour la liste "Humanisme et participation" menée actuellement par André Dubout, qui reste une inconnue sur son positionnement.